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□记者 王民峰

本报讯“俺家三口人，现在就剩两
人了，孩子今年考上大学，户口刚迁走。”
近日，卫东区建设路街道诸葛庙社区居民
林女士对前来调查的工作人员说，“人口
抽样调查是大事，我们肯定配合。”

该街道有关负责人表示，为做好人
口抽样调查，摸清辖区调查小区的人口
数量及变化，10月中旬至11月中旬，该
街道专门成立了人口调查小组，并张贴
了宣传海报、公告、宣传页、条幅等，扩
大居民知晓率。调查过程中，工作人员
根据实际情况创新举措，如对上班族家
庭采取午晚“蹲点”、周末“预约上门”的
方式进行统计。

目前，建设路街道已对辖区内抽中
的 3个调查小区 250户居民进行了入
户调查，并通过人口统计 PDA终端进
行了录入，上报工作已全部完成。

建设路街道

开展人口抽样调查

□记者 杨元琪 通讯员 吴乐可

本报讯 11月 20日，卫东区光华路
街道举行“平安光华”微信公众平台推
广活动，效果显著。

当天上午，记者在光华路街道平
煤神马集团八矿广场看到，街道工作
人员正向居民介绍“平安光华”微信公
众平台的各项功能。据光华路街道综
治中心专职副主任杨文豪介绍，居民
关注微信公众平台后，可以及时了解
到身边的社会治安情况。街道希望借
此引导居民参与打击、防范各类违法
犯罪活动，实现社会治安“人人关注、
人人参与、人人共享”常态化、具体化，
推动辖区环境更加和谐稳定。

活动中，工作人员通过关注有奖、
问答互动等方式，引导辖区居民关注
微信平台。统计显示，当天共有 1130
余人关注了“平安光华”微信平台。

光华路街道

开通微信公众平台

□记者 杨元琪 文/图

本报讯 11月 22日上午，湛河区马庄
街道华西社区明珠城市花园第二届业主
委员会成立大会在市区新华路南段龙源
大酒店会议室举行。在区住建局、街道民
政部门、社区等单位的见证下，居民代表
选出了小区的新任“领导班子”。

当天上午9时30分，会议正式开始。
小区业主张改金代表明珠城市花园第一
届业主委员会作了工作报告。随后，与会
业主代表和业委会委员对前几年的工作
纷纷提出意见，并希望下届业委会能够继
续为广大业主争取合法权益。

“进出门岗太随意，应该实行刷卡措

施。为什么治安巡逻次数减少了……”业
主赵怀仁准备了整整一页纸的问题和意
见。赵怀仁告诉记者，他曾在沿海发达城
市生活过，那里的小区配套设施齐全，各
种规章制度完善，希望现在他们的小区能
够吸取发达城市的经验，在小区建设上多
下功夫。

最终，经差额选举，大会选出了以靳
三峰、徐永旭、李国典等11人为成员的新
一届业主委员会。委员们表示，今后将严
格按照章程和规定，为广大业主争取合法
权益，在业主与物业管理方之间搭建沟通
桥梁。

据了解，2010年 11月，明珠城市花园
因取暖费上调引起广大业主不满，为争取

合法权益，张改金、徐永旭、闫合群、孙章
顺等热心人倡议召开业主会议，大家一致
同意筹备成立业主大会，选举产生业主委
员会。2011年1月9日，明珠城市花园成功
召开了首届业主大会，通过85%的业主投
票，按照法定程序选举产生了第一届业主
委员会，这在当时是我市首个经法定程序
选举产生并合法备案的业主委员会。

据湛河区住建局物业办主任李红伟
介绍，截至目前，全区共成立了10个业主
委员会，小区居民自治制度正有条不紊地
推广着。

“业委会不仅维护了居民的利益，更
便于社区管理，促进了社区和谐。”华西社
区主任邱利刚说。

我市首个业主委员会换届
明珠城市花园选出新“领导班子”

选举现场，居民代表正在研读选票

□记者 李霞 通讯员 武馨

本报讯“真的太感谢了，没有你们的
帮助，俺真不知道该咋生活……”残疾人
鲁喆的妈妈哽咽着说。11月 13日上午，卫
东区东安路街道部分在职党员来到辖区
葡萄园社区、安培社区，对27户困难残疾
人家庭开展结对帮扶服务。

家住葡萄园社区的鲁喆患有先天性

智力障碍，今年已经20岁了，但智力仅相
当于正常的两岁孩子。鲁喆的妈妈贾少
华说：“这么多年了，我每天都在家带孩
子。鲁喆的爷爷奶奶都快八十岁了，全家
人全靠他爸爸一个人打工赚钱，生活过得
很艰辛……”

葡萄园社区在职党员李捍卫在市残
联康复部工作，是鲁喆的帮扶对象。李捍
卫多年从事残疾人工作，拥有丰富的康复

指导经验。当天，他表示，将会在康复服
务和精神慰藉上对鲁喆进行帮扶。

该街道有关人士告诉记者，为真正帮
扶困难残疾人家庭，东安路街道专门组织
街道、社区干部摸底调查，最终确定市残
疾人联合会的27名在职党员与27户特困
残疾人家庭结成帮扶对子，通过采取情感
上支持、资金上捐助、康复上指导等措施，
帮助特困残疾人家庭。

东安路街道：党员结对帮扶困难残疾人

11 月 19 日，在卫东区北环路
街道铁北社区铁北工人村小区，社
区物业管理人员在检修居民楼前
的监控探头。据悉，该小区内有数
十个监控摄像头。近日，管理人员
发现部分摄像头存在树枝遮挡、螺
丝松动、镜头蒙尘等问题，目前他
们正在加紧维护。

本报记者 李英平 摄

擦亮“眼睛”
保平安

□记者 杨元琪 通讯员 和佳佳

本报讯 自11月 16日开始，卫东区
蒲城街道对辖区内饭店、企业食堂、学
校餐厅等场所的食品安全卫生情况进
行检查。

据悉，此次食品安全大检查涉及新
吉祥电子公司食堂、小天地幼儿园餐厅
等 12家单位，检查内容包括卫生许可
证、从业人员健康证、食品加工处理、基
本卫生设施、保洁消毒等内容。

截至目前，本次大检查共排查出安
全隐患4处，对相关单位和个人下发了
整改通知书，辖区内餐饮食品行业的食
品安全卫生状况得到明显改善。

蒲城街道

开展食品安全检查

昨天上午，卫东区建设路街道帝景
花园小区内的一颗棕榈树上结满了犹
如葡萄般的果实。居民孙先生告诉记
者，他第一次见到这棵棕榈树结果，而
且还如此好看。据了解，棕榈果不能食
用但炮制后可入药。本报记者 禹舸 摄

棕榈果如葡萄


